
СИЛА КОЛЛЕКТИВНОГО
ДОГОВОРА

П РО Л ЕТА РИ И  ВС ЕХ  С ТРАН, С О ЕД И Н ЯЙ ТЕС Ь!

Коллективный договор раскры
вает широкие возможности для 
участия каждого рабочего, инже
нера, техника в управлении де 
лами родного предприятия. Уча
стие это заключается в совер
шенствовании организации про- 
изводства. во внедрении новой 
техники, борьбе за продвижение 
в практику передового опыта, на 
основе которого повышается 
культура труда, улучшается ка
чество продукции и снижаются 
затраты на ее изготовление. И 
самое главное —  меняется отно
шение людей к порученному де
лу. Нет нужды доказывать, что 
где профсоюзы следят за выпол
нением каждого пункта коллек
тивного договора, там каждый 
рабочий четко представляет свое 
место и свою роль в решении 
задач всего коллектива.

Во втором трубопрокатном цехе 
металлургического завода проф
союзная организация (председа
тель цехкома т. Мокеев) хорошо 
наладила гласность в социали
стическом соревновании. Широкое 
оповещение успехов смен, бригад 
и отделов мобилизует отстающих, 
заставляет их подтягиваться до 
уровня передовых.

Притягательная сила хорошего 
примера позволяет трубопрокат
чикам вскрывать неиспользо
ванные резервы. Не случайно в 
цехе по инициативе профсоюз
ных активистов часто собираются 
постоянно действующие произ
водственные совещания, на кото
рых пересматриваются нормы, 
совместно разрабатываются пути 
улучшения качества и снижения 
себестоимости продукции. Недавно, 
например, трубопрокатчики кол
лективно разрешили такие набо
левшие вопросы, как перекатка 
труб с большего диаметра на 
меньший, что резко повысило 
коэффициент использования ме
талла. Совместными усилиями 
устраняется обезличка в выпуске 
недоброкачественных труб.

Однако на предприятии есть и 
упущения в работе профсоюзных 
организаций по выполнению кол
лективного договора В мелкосорт
ном цехе рабочие мало участву

ют в решении производственных 
задач. По вине цехкема (предсе
датель т. Маркин) постоянно дей
ствующее производственное сове
щание по сути дела не занимает 
авангардной роли в разрешении 
вопросов снижения брака- улуч
шения качества продукции, оздо
ровления условий труда. Между 
тем жизнь настоятельно диктует, 
чтобы такая работа активизиро
валась именно сейчас, когда кол
лектив готовится к освоению но
вых видев проката, установке 
и освоению дополнительного обо
рудования и механизмов.

Очень важно, чтобы профсо
юзные органы предприятий по
стоянно следили за выполнением 
мероприятий, записанных в двух
стороннем соглашении, били бы 
постоянную тревогу, если они по 
каким-либо причинам не претво
ряются в жизнь. В таких случа
ях нужно проявлять настойчи
вость, смелее привлекать к от
ветственности тех руководите
лей, которые пренебрегают тре
бованиями коллектива.

На днях многотиражная газета 
«Машиностроитель» завода ДРО 
сообщила такой факт: в пятом
цехе срывается отепление гильо
тинного участка. Почему? Ока
зывается, по приказу заместите
ля директора т. Долженко с бе
тонного узла не отпускаются 
плиты. Почему бы завкому проф
союза не проявить тут настойчи
вости? Ведь пункт об утеплении 
гильотинного участка рабочие за
вода записывают в коллективный 
договор третий год подряд.

Коллективный договор на пред
приятий —  большая сила. От 
его выполнения во многом за
висит успех дела. Вот почему 
профсоюзные организации, руко
водители предприятий должны 
относиться к нему со всей серь
езностью. Нужно всегда помнить- 
что коллективный договор, в ко
тором предусмотрена многогран
ная жизнь коллектива: его быт, 
отдых, условия труда, —  мощ
ный рычаг повышения произво
дительности.
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Хорош у нас лен
Благодатовский кол

хоз из года в год увели
чивает посевные площа
ди под лен и картофель. 
В этом году в артели 
занято этими культура
ми 274 гектара.

Чтобы получить вы
сокий урожай льна и 
картофеля, мы их посе
яли на хорошо удоб
ренных землях. В на
стоящее время на всем 
участке, занятом льном, 
появились хорошие 
всходы. Растения льна 
высокие, и им не стра
шен сейчас сельскохо
зяйственный вредитель 
— льняная блошка, так- 
как всходы огрубели. 
Проводим мы также и

подкормку льна. Так, в 
федоровской бригаде 
посевы подкормили зо
лой.

Сейчас наши механи
заторы заняты на боро
новании картофеля и 
кукурузы. Они уже 
пробороновали 100 гек
таров картофеля, и 65 
гектаров кукурузы. Не
которые из участков, на 
которых много сорня
ков, приходилось боро
новать по три раза.

И. Я Р Л Ы Ч Е Н К О В ,
агроном колхоза.
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Н. С. Хрущев в Дании
16 июня в столицу Дании —  Копенгаген с 

официальным визитом прибыли Председатель Со
вета Министров СССР Н. С. Хрущев с супругой и 
сопровождающие его лица.

Тысячи датчан пришли в копенгагенский 
порт, чтобы приветствовать главу Советского пра
вительства —  посланца великой Советской стра
ны, с которой Дания поддерживает традиционные 
дружественные отношения. Н. С. Хрущева и со
провождающих его лиц, сошедших с борта тепло
хода «Башкирия», в порту тепло приветствовал 
от имени правительства и датского народа премь
ер-министр Е. 0. Краг. Е. 0. Краг и Н. С Хру
щев обменялись речами.

В первой половине дня Председатель Совета 
Министров СССР Н. С. Хрущев нанес визит 
премьер-министру Дании Енсу Отто Крагу в его 
резиденции во Дворце Кристиансборг. Между Н. С. 
Хрущевым и Е. 0. Крагом состоялась теплая, 
дружественная беседа.

В тот же день глава Советского правительства 
совершил поездку на кладбище Минелунд, где

установлен памятник датским патриотам, погио- 
шим в годы второй мировой войны. Н. С. Хрущев 
возложил к подножию памятника венок.

Никита Сергеевич посетил также ратушу, где 
председатель копенгагенского муниципалитета 
X Стьернквист дал завтрак в честь Н. С. Хруще
ва. его супруги и сопровождающих его лиц. Во 
время завтрака Н. С Хрущев и X. Стьернквист 
обменялись речами. На завтраке присутствовал 
премьер-министр Дании Е. 0. Краг с супругой.

Затем Н. С. Хрущев и сопровождающие его ли
ца посетили фолькетинг (парламент). В здании 
фолькетинга Н. С. Хрущева приветствовал предсе
датель парламента Г. Педерсен. Н. С. Хрущев в 
кратком ответном слове поблагодарил Г. Педерсе
на за слова привета, затем беседовал с депутата
ми фолькетинга. После беседы глава Советского 
правительства и сопровождающие его лица осмот
рели помещение парламента.

Вечером правительство Дании устроило в ресто
ране «Лангелиние-павилионен» прием в честь со
ветских гостей. (ТАСС).

Фото Ю. Киселева.
К О П Е Н ГА Г Е Н . Площадь Ратуши.

Чтобы получить больше зерна
Чтобы получать боль

ше зерна, хлеборобы 
Монаковской артели с 
каждым годом увеличи
вают посевные площади 
иод озимыми культура-

Наступление на сорняки
В  прошлый вторник 

в Монаковской артели 
закончили обработку 
посевов овса гербицида
ми. Аэрозольным гене
ратором было проведе

но опрыскивание бути
ловым эфиром всходов 
овса на площади 46  
гектаров.

Н . Ч А Н О В А .

ми. В нынешнем году 
озимыми будет засеяно 
более 450 гектаров.

— Но мы идем и по 
второму пути — по пути 
повышения урожайно
сти, — говорит агроном 
колхоза JI. М. Яшина. 
— С этой целью на па
ровые поля уже сейчас 
вывезено 100 тонн фос
форитной муки в смеси 
с сотнями тонн торфа и 
навоза.

В . ТР И Ф О Н О В .

Фотохроника ТАСС.

Заботимся о пропашных
Организованно провели весен

ний сев механизаторы Угольнев- 
скего колхоза. Теперь они уха
живают за пропашными культу
рами. Как только на картофель
ной плантации появились ните
видные ростки сорняков, тракто
ристы С- Г. Штурцев и В- Г. 
Корнилов. прицепив к своим 
тракторам бороны, два раза про
вели боронование поля.

Три дня назад С. Г. Штурцев 
приступил к междурядной обра
ботке картофеля. Он провел рых
ление почвы на площади 30 гек
таров.

Т. ХОЗИНА, 
агроном.



Вряд ли нужно объяснять, кон 
велика роль человека с красной 
повязкой на руке. Его присутст
вие необходимо везде: и вечером 
в парке и на улицах города.

Но часто ли мы видим дру
жинника?

В мае тринадцать дежурств по 
городу были сорваны дружинни
ками завода ДРО- Это значит, 
что каждый второй день в пар
не могли безнаказанно хозяйни
чать хулиганы, могли нару
шать отдых ребят и девчат ру
ганью и сквернословием.

Народная дружина металлур
гического завода усердием тоже 
не отличилась. Дружинники это
го предприятия не являлись на 
девять дежурств, хотя дружина 
состоит из пятисот рабочих. На 
партийных собраниях завода за
бывают слушать отчеты о рабо
те дружинников и о том, как

Начинания ширятся от поиска
вовлекаются рабочие в это очень 
серьезное и ответственное дело.

Дружинники- которые приходят 
в штаб, часто бывают без повя
зок. Есть пословица «Где сме
лость —  там победа», а за нено- 
шением повязок может скрываться 
не только рассеянность, но и тру
сость. Могло " и не разыграться 
нелепое событие в парке 9 июня, 
если бы там были люди с крас
ными повязками. Двое парней из 
техникума —  Валерий Печников 
и Валентин Евстигнеев— по-преж
нему проходили бы летнюю прак
тику на заводе, а не лежали в 
больнице, не сними кто-то из 
дружинников свою голубую или 
красную повязку.

Есть в нашем городе и энту

зиасты этого трудного, но 
очень интересного общественного 
дела Совсем недавно на заводе 
ДРО проходил товарищеский суд 
над рабочим цеха № 3 Масло
вым Николаем за хищение досок. 
Судили его же товарищи по це
ху и станку. Маслову вынесли 
общественное порицание, учиты
вая его прошлые заслуги и то 
обстоятельство, что у него семья 
и дети.

Хищение раскрыли дружинни
ки металлургического техникума 
Вячеслав Синицын и Геннадий 
Гордеев.

В техникуме народная дружи
на состоит из пятидесяти чело
век. Руководят штабом Владимир 
Васильевич Гуреев и комсомолец

Герман Яшин. В этой дружине 
каждый комсомолец зорко и вни
мательно следит за порядком в 
городе.

Нелегко было комсомольцу Бо
рису Авдошину, рабочему мар
теновского цеха № 2 металлурги
ческого завода, задержать пьяного 
шофера из автохозяйства № 12  
Алексеева. В бсрьбе Авдошин 
получил ножевое ранение. Но кто 
знает, сколько несчастий принес 
бы распоясавшийся хулиган- ес
ли бы он не был задержан.

Почти каждый вечер в парке 
дежурят Михаил К ука р и н  и Вла
димир Лебедев, рабочие завода 
ДРО. Это тоже энтузиасты, сме
лые, скромные ребята, хотя Во
лоде Лебедеву увлечение ком со
мольскими делами приходится

совмещать с учебой в школе ра
бочей молодежи.

Наш город за озеленение полу
чил диплом II степени по РСФСР. 
Но легче всего посадить, труд
нее вырастить деревцо. Весной в 
городе высажено 15 тысяч са
женцев, сейчас много ценных 
деревьев: яблони, груши сло
маны, выдернуты.

Где же комсомольский патруль? 
Нуда глядит, когда на его гла 
зах животное гложет дерева, а 
дружинник и не подумает спасти 
саженец?

Давно бы следовало комсо
мольцам возобновить выпуск 
сатирической газеты и добиться 
освещения парка.

Начинания ширятся от поисков, 
и пусть в нашем городе больше 
будет дружинников

Л. БАБИЕНКО.

Насаждения требуют
Зеленый наряд Выксы улуч

шается. Только тёкущей весной 
в городе высажено 5481 декора
тивное дерево, 5128 яблонь, 1398 
кустарников.

Это ценнейшее общественное 
богатство надо сохранить. Одна
ко поступающие в редакцию 
письма тревожат. Уход за моло
дыми насаждениями поставлен 
неудовлетворительно.

«Многие молодые яблони были 
облиты весной белым цветом,—  
пишет главный лесничий лесхоза 
тов. Тимофеев. —  Но вот цветы 
опали. Наступила жаркая погода, 
растения начинают увядать. Они 
нуждаются во влаге. Но ни гор- 
комхоз, ни жители города- перед 
чьими окнами высажены деревья, 
поливок не производят. Если мо
лодые деревца и в дальнейшем 
не будут поливаться, то они по
гибнут».

А вот другое письмо в редак
цию. Его прислала жительница 
улицы Красных зорь Е. Валова- 
Она пишет: «По нашей, одной из 
центральных улиц города, свобод
но разгуливают козы, лошади. 
За порубку деревьев в лесу бра
коньеров судят, но безнаказан
ными остаются почему-то вла
дельцы бродячего скота».

И еще одно сообщение. Жиль
цы крупнопанельного дома по 
улице Красных зорь высадили 
на клумбы цветы, а поливать их 
не стали. Цветы, конечно, по
гибли. И расходы на рассаду, и 
труд, затраченный на высадку, 
оказались напрасными.

Жители гор. Новомосковска 
Тульской области решили к 50- 
летию Октября сделать свой город 
самым благоустроенным и краси
вым в республике. Они разверну
ли соревнование по благоустрой
ству под девизом: «Дар городу—  
дар России».

«Хороший дар России могут 
преподнести и вы ксун ц ы , —

Ц О В А Я 2 
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внимания
пишет председатель городского 
отделения Всероссийского обще
ства охраны природы С. В. Зо- 
нов. —  Наше отделение за успе
хи в охране природы в 1963 году 
награждено Президиумом Цент
рального Совета Общества дипло
мом II степени и денежной пре
мией. Эта награда многому обя
зывает каждого жителя Выксы. 
Давайте, товарищи, усилим борь
бу за озеленение городских улиц, 
площадей, скверов, дворов и 
охрану наших природных бо
гатств!»

О красоте родного города дод
же! заботиться каждый 'житель 
Выксы.

ИСПОРТИЛИ НАСТРОЕНИЕ
Каждый из нас с нетерпением 

ждет выходного дня, чтобы после 
недели трудового напряжения от
дохнуть. Вот и в прошлое воскре
сенье всей семьей мы решили 
культурно провести свой досуг, 
сходить в летний кинотеатр. Ли
цо ласкал теплый ветерок, бла
гоухала зелень парка. Настроение 
было хорошее. До начала кино- 
сеанса оставалось два часа. Би
леты куплены, места известны. 
Торопиться некуда. В моем кар
мане лежали и билеты супругов 
Зайцевых.

Все шло прекрасно. Но вдруг 
нага отдых омрачился, настрое
ние испортилось. И все это сде
лали грубый окрик, бескультурье 
работника кинотеатра.

Получилось так, что наши 
друзья запоздали. Прозвенело два

звонка, а их все нет. С билетами 
в руках я стою и жду их в зале 
у входа. Откуда ни возьмись, 
подбегает ко мне администратор- 
кассир тов. Калистратова и гру
бо вырывает из рук билеты. Что 
ее побудило так поступить, не 
знаю. Подошли в этот момент 
опоздавшие. Узнав, кому при
надлежат билеты, Калистратова 
возвратила их владельцам, а ме
ня вытолкала за дверь.

II только в перерыв, после ки

ножурнала, контролер, убедив

шись, что вся моя семья смот

рит кино, а мое место пустует* 

пустил меня в зрительный зал. 

Но кадры кинофильма мелькали 

на экране как-то уж не так. 

Многое я не поняла. Празднично

го настроения как не бывало.

А. ТРУБОЧКИНА.

- « » ■

Перекличка сельских клубов
В районе идет смотр агит

бригад сельских клубов. Са
модеятельные артисты показы
вают свое мастерство в сати
ре и юморе, умение обобщать 
факты местной жизни, пропа-

„РУССКАЯ БЕРЕЗКА"

В В О С К Р Е С Е Н Ь Е ,  
21  и ю н я , на бере

г у  озера « С в я т о »  (не
далеко от села Н и ж н я я  
Вер ея) впервы е в нашем  
районе проводится лет
н и й  народны й пр азд ник  
« Р у с с к а я  бе ре зка», ко 
тор ы й, ка к и зи м н и й  
пр а зд н и к Н о в ы й  год, 
б л и зо к  каж дом у челове
к у  и яви тс я не то лько  
массовым, но и семей
ны м  праздником .

В  этот день здесь же 
производственное к о л 
хозно-совхозное упр а в
ление, и па р тийны й ко 

митет проводят район
н ы й  день ж ивотновода  
и день за ве рш е ния ве
сеннего сева, на кото
р ы й пр иглаш аю тс я тр у 
ж е н и к и  села, шефы из  
города, к о л х о зн и к и  из  
соревную щ егося Арда- 
товского района.

Р а й о н н ы й  отдел
к у л ь т у р ы  вместе с шеф
ствую щ им и о р га низа 
ц и ям и  города о р га н и зу 
ют д л я  отды хаю щ их у в е 
с е лительны е м ероприя
т и я  —  концертны е в ы 

с тупле н ия, спортивные  
соревнования, и гр ы , 
массовые народные пес
ни  и п л я с к и . Перед от
д ы хаю щ им и вы с тупят  
лу чш и е  к о л л е к т и вы  х у 
дож ественной самодея
тельности Б .-О ку ло вс ко -  
го и Те п л о вс ко го  Дом ов  
к у л ь т у р ы , Н и ж н е -В е 
рейского, М отмосского, 
П у ш ле й с ко го  и д р у ги х  
се льских клу б о в. П о ка 
ж у т  свое сценическое  
искусство самодеятель

ны е артисты м е та ллур 
гичес кого , маш иностро
и те льно го  заводов и л е 
соторф оуправления.

Место проведения  
праздника  —  у озера  
« С в я т о » , в л у га х , среди 
м е лко ле с ья и цветов. 
Б у д у т  работать буфеты.

П р а зд н и к  «Р у с с к а я  
березка» будет всена
родны м  и впредь тради
ционны м . Д орогие това
рищ и, «Р у с с к а я  берез
к а »  ждет вас!

И. СЕНЬКИН, 
зав. районным от

делом культуры.

гандировать все лучшее и пе
редовое в сельском хозяйстве, 
организовывать культурный 
отдых колхозников и работни
ков совхозов.

На сцене Б.-Окуловского 
Дома культуры показали свои 
таланты члены агитбригады 
Тепловского Дома культуры. 
Перед смотром тепловцы дали 
концерты в своем селе, в Грс- 
мячеве, Ломовке и везде 
встречали дружные аплоди
сменты зрителей.

Хорошую программу подго
товила агитбригада Н.-Верей
ского сельского клуба и пока
зала свое сценическое искус
ство труженикам полей род
ного колхоза.

Перекличка клубов продол
жается.

Е. ШАХИН, 
инструктор районного отдела 

культуры.

В районе озера «С вято». 4 Фото А. БЕЛОВА.



ДЕНЬ ПРО Ш ЕЛ ВПУСТУЮ
Когда мы прибыли в

Н.-Дмитриевское отделе
ние совхоза «Вильский», 
нас удивила необычная 
тишина на территории 
усадьбы. Здесь ле  было 
слышно рокота тракторов, 
ритмичного шума электро
моторов пилорамы.

— Что-то у вас сегодня 
тихо? — спросили мы у 
счетных работников.

-— Зато вчера шумно 
было. Отмечали день ме
ханизатора. А сегодня все 
отдыхают, так’ что вы низ
кого здесь не найдете,—’ 
-ответили они.

Действительно, счетные 
работники оказались пра
вы. Ни управляющего от
делением т. Купцова, ни 
главного инженера т. Ка
ляева, ни секретаря пар
тийной организации тов. 
Бурмистрова мы не встре
тили. Они отдыхали. От
дыхали и механизаторы и 
полеводы. А происходило 
это в один из будничных 
дней, когда каждый поте
рянный час в полеводстве 
дорого обходится хозяй
ству.

Может быть, в отделе
нии все посеяно, сделан 
уход за культурами, отре
монтирована уборочная 
техника, организована за 
готовка органических 
удобрений? Ничего подоб
ного. В отделении еще не 
закончен сев кукурузы. 
Так, в первой полеводче
ской бригаде из 70 гекта
ров ^ по плану посеяно 
только 18 гектаров.

— В нашей бригаде дав
но, уже надо было закон
чить сев кукурузы, да вы
возка удобрений на это 
поле задержала сев, — 
говорит бригадир полевод
ческой бригады И. А. Де
мин. — А сейчас бы пу
стить две кукурузные се
ялки, да трактор стоит по
ломанный. Сегодня ме
ханизаторы отдыхают, не
кому его ремонтировать, 
— продолжал он.

Плохо обстоит дело в 
отделении и с уходом за 
посевами. В этой же брига- 

,де посажено 57 гекта
ров картофеля, из них

пробороновано всего лишь 
18. Остальной участок гу
сто зарос сорняками.

А вот и поле, покрытое 
всходами гороха. Со сто
роны леса на этом участке 
уже появился долгоносик.

— Какие-нибудь меры 
принимаете к уничтоже
нию этого паразита? - -  
спросили мы агронома от
деления т. Козину.

— Ездила я в Наваши- 
но, привезла оттуда каких- 
то ядохимикатов. Теперь 
они лежат на складе. 
Ждем, когда опрыскива
тель нам дадут, — ответи
ла она.

Отсюда становится яс
но, что к уходу за посе
вами здесь почти не при
ступали. А ведь руково

дители совхоза хорошо со
знают, што для получения %
высокого урожая мало то
го, что семена уложены 
в землю, нужно еще за 
посевами ухаживать.

Один впустую прошед
ший день в совхозе дорого 
обойдется хозяйству. А 
какую бы работу могли 
сделать за этот день шест
надцать имеющихся трак
торов! Отдыхающие куз
нецы уже отремонтирова
ли бы в беспорядке раз
бросанную конную косил
ку, водители автомашин 
перевезли бы не одну тон
ну заготовленного торфа. 
А этого и не было!

Г. КАПРАЛОВ.

А РМ ЯН С КА Я ССР. На Киро.
вакантном заводе прецизионных 
станков начато серийное произ
водство станка модели 9710 для 
балансировки вращающихся де
талей двигателей. Он спроектиро
ван Московским эксперименталь
ным научно-исследовательским

институтом металлорежущих
станков.

На снимке: мастер балансиро
вочного участка Т . Овакимян 
(слева) и наладчик М. Тертерян 
у нового станка.

Фото А. Овчинникова.
Фотохроника ТАСС.

Маневрировать— значит хозяйствовать экономно
Стремительный рост социали

стической экономики вносит за
метные перемены. Меняется конъ
юнктура, происходят изменения в 
области спроса на те или иные 
виды продукции, изделий, това
ров. Все это заставляет хозяйст
венников быстро реагировать на 
эти изменения, умело маневриро
вать, перестраивать производ
ство таким образом, чтобы удов
летворить потребности народного 
хозяйства в нужной продукции.

За последние годы на метал
лургическом заводе проделана 
немалая работа по реконструкции 
основных цехов, освоены новые 
мощности. В результате этих мер 
выплавка стали выросла по срав
нению с 1958 годом почти на 50 
процентов, резко увеличено про
изводство проката, труб, вил. Од
нако желаемого результата ме
таллурги не добились: возрос
ший выпуск продукции не оправ
дывает затрат на ее производство. 
Значит, надо искать новые пути, 
чтобы отказаться от государст
венных дотаций.

Один из таких путей — мо
дернизация оборудования, внедре
ние новой техники и технологии. 
Но одного этого, видимо, для ме
таллургов недостаточно. В на
стоящее время спрос потребителей 
на товарную продукцию (главным 
образом, на прокат и вилы) на
много упал. Потребитель стал бо
лее разборчив: он требует про
дукцию более лучшего качества.

В прошлом году на заводе под-. 
нялся переполох: торгующие ор
ганизации стали отказываться от

«коронной» продукции — вил. 
Надо ли говорить, что уже тог
да надо было перестраиваться, 
налаживать выпуск вил улучшен
ного качества. Однако эту nfcpe- 
стройку на заводе тян ут до сей 
поры. Могут сказать, что пере
стройка производства, изменение 
технологии — дело нешуточное, 
что надо сначала согласовать, 
найти заказчика и т. п. Верно, де
ло это нелегкое. Вот тут-то  и ва
жен маневр руководителя, хозяй. 
ственника, оправданный на точ
ном расчете.

Сейчас в вилопрокатном цехе 
ведется подготовка к работе по- 
новому. К этому подключены 
почти все отделы предприятия. 
Однако, как показывают факты, 
подготовка оборудования ведется 
слишком медленно, многого еще 
не хватает.

Надо сказать, что многие во
просы по перестройке ца заводе 
можно было уже давно решить. 
Так, выбор типа сушильной ка
меры задерживается по вине печ
ной лаборатории. В подготовке 
сменного оборудования большую 
помощь могла бы оказать соб
ственная цеховая термическая 
мастерская, но ее чуть было не за
крыли. Спрашивается, разве гак 
можно решать серьезные задачи 
перестройки производства?

В настоящее время на заводе 
разрабатываются многие вопросы 
по пересмотру номенклатуры 
продукции. Будет организован 
выпуск коньков, раскладных кро
ватей, ниппелей для радиаторов 
отопления, налажена выплавка

нескольких марок качественных 
сталей вместо рядовой стали. 
Предполагается некоторое изме
нение сортамента проката в мел
косортном цехе. Эти вопросы тре
буют серьезного изучения, быст
рых и энергичных мер для их 
осуществления на практике, так 
как потеря времени — это зна
чит убытки.

Как же решаются все эти во
просы? Медленно и робко. Возь
мем, к примеру, производство 
раскладных кроватей. Опытные 
образцы кроватей уже готовы, но 
из-за неподготовленности техни
ческой документации на оснаст
ку выпуск этой продукции еще 
не налажен. А ведь условия кро
ватного цеха, на базе которого 
решено организовать производст
во раскладных кроватей, уже 
сейчас позволяют ежемесячно вы 
пускать не менее тысячи единиц

этой продукции, пользующейся 
огромным спросом торгующих ор
ганизаций.

На заводе сейчас бытует та
кое мнение: пока нет заказов на 
продукцию, то нечего и беспоко
иться. Тоже неверно. Если реше
но организовать выплавку качест
венных марок сталей, то уже 
сейчас надо готовить запасы фер
росплавов, необходимое оборудо
вание: изложницы, прибыльные
надставки. Выигрыш во времени, 
оправданный риск в подготовке 
к отливке качественных сталей, 
быстрая перестройка к выпуску 
другой новой продукции даст 
свою отдачу, позволит приблизить 
предприятие к рентабельному хо
зяйству.

Н. КО РШ УНО В,
зав. отделом промышленности 

газеты «Новая жизнь».

С помощью новаторов
В первом мартеновском це

хе металлургического завода 
разгорается соревнование за 
достойную встречу Дня метал
лурга. В июне сталеплавиль
щики решили дать дополни
тельно к плану сотни тонн 
металла> вдвое уменьшить 
брак, сэкономить 15 тонн 
условного топлива.

Первая половина месяца по
казала, что в цехе не броса
ют слов на ветер. Передовые 
бригады тт. Резвова, Иняева, 
Растунина уже вписали в свои 
счета сверхплановую сталь. 
Так, бригада т. Иняева выпла

вила сверх плана около 
тонн металла.

Коллектив цеха прилагает 
большие усилия для сниже
ния себестоимости стали. Эта 
борьба за экономию ведется во 
многих направлениях: эконо
мии времени, материалов, со
кращения брака и т. п. Мно
гое делают и цеховые новато
ры. Недавно, например, по 
предложению А. И. Кикеева 
пятовые водоохлаждаемые 
плиты стали изготовлять в це
хе, тогда как раньше их гото
вили на стороне.

Н. РОМАНОВ.

Много хороших дед на сче
ту столяров С. А. Иорданского 
и К. В. Карпова. Они первы
ми в ремонтно-строительном 
управлении приняли заповеди 
разведчиков будущего и пер
выми завоевали почетные 
звания ударника коммунисти
ческого труда.

— Это наши маяки. — теп
ло отзывается об ударниках за
ведующая производством И. С. 
Быстрова. —  Какую бы рабо
ту им ни поручали: будь это 
изготовление дверей или рам 
для ремонта городского жило
го фонда, столярных изделий 
на строительство дома в по
селке' Мирном или мебели для 
детских учреждений, —  ' они 
выполняют ее безукоризненно.

Как и подобает маякам,
С. А. Иорданский и К, В. Кар
пов не только сами перевы
полняют сменные задания, но 
и оказывают помощь мало
опытным товарищам, учат их 
передовым приемам труда, бе
режливости, экономить' в боль
шом и малом. Вот за это их 
ценят и уважают в коллекти
ве.

На снимке: столяр С. А. 
Иорданский (слева) и К. В. 
Карпов.

Фото И. МИНКОВА.
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Беседа с читателем на международные темы

ГРАНИЦЫ ГДР НЕПРИКОСНОВЕННЫ
На прошлой неделе в Москве 

был подписан договор о дружбе, 
взаимной помощи и сотрудниче
стве между Советским Союзом и 
Германской Демократической Рес
публикой. Этим актом были за
вершены переговоры, происходив
шие в Москве во время государ
ственного визита в СССР товари
ща Вальтера Ульбрихта, которо
го сопровождали руководящие 
деятели Германской Демократи
ческой Республики.

Договор затрагивает интересы 
не только СССР и ГД Р . Это до
кумент большого международ
ного значения. Каждая его статья, 
каждая строка продиктована 
твердым намерением двух брат
ских социалистических государств 
содействовать упрочению мира в 
Европе и во всем мире.

В последнее время несколько 
улучшилась международная об
становка. Однако до сих пор че
ловечество живет в условиях по
стоянной напряженности. Одна из 
главных причин такого положе
ния — неурегулирование герман
ского вопроса, хотя со дня окон
чания второй мировой войны 
прошло уже почти двадцать лет. 
«Именно то обстоятельство, — 
говорил товарищ Хрущев, — что 
германский вопрос остается нере
шенным, заставляет западные 
державы и государства Варшав
ского договора концентрировать 
в центре Европы огромные коли
чества войск и вооружений, про
исходит великое противостояние 
вооруженных сил». Вот и полу
чается, что Европа живет как на 
пороховой бочке.

Почему же до сих пор не ула
жен германский вопрос? Только 
потому, что западные державы и 
западногерманские реваншисты, 
которым очень хотелось бы, что
бы на территории всей Германии 
сущестравали прежние капитали
стические порядки, не желают

считаться с новым 
которое создалось 
после войны. А суть этого ново)о 
положения в том, что на терри
тории Германии возникло два 
германских государства с совер
шенно противоположным общест
венным строем. Третьей само
стоятельной политической едини
цей стал Западный Берлин.

Советский Союз признал это ре
ально существующее положение и 
предлагает закрепить его в Гер
манском мирном договоре. Иного 
способа мирно решить германский 
вопрос нет. Это ясно каждому 
здравомыслящему человеку. Од
нако этого и не хотят понять 
правители Западной Германии и 
ее союзники — западные импери
алистические державы. До сих 
пор они тешат себя несбыточной 
надеждой на то, что им удастся 
распространить боннский капита
листический режим на Герман
скую Демократическую Республи
ку, поглотить ее. До сих пор они 
мечтают о реванше за проигран
ную Гитлером войну и о восста
новлении Германского империали
стического государства в его до- 
Еоенных границах. До сих пор 
боннские реваншисты предъявля
ют незаконные претензии на За

положением.питалистическое ярмо. Попытка 
в Германии же Бонна и западных держав 

навязать такое решение силой 
встретит самый решительный от
пор со стороны не только ГД Р , 
но и Советского Союза.

Об этом ясно и недвусмысленно 
сказано в только что подписан
ном в Москве договоре. Он рас
ширяет и укрепляет братскую 
дружбу между СССР и ГД Р . В 
нем выражено твердое намерение 
обоих государств неуклонно до
биваться заключения германского 
мирного договора с существующи
ми германскими государствами и 
нормализации на его основе поло
жения в Западном Берлине. В то 
же время договор твердо гаран
тирует неприкосновенность гра
ниц ГД Р . Он напоминает бонн
ским правителям о тщетности их 
надежд на то, что Германская 
Демократическая Республика 
останется одинокой перед лицом 
военной угрозы со стороны ре
ваншистских сил. В договоре пря
мо сказано, что в ГД Р  и СССР 
подтверждают свою решимость 
совместно обеспечивать непри
косновенность границ ГД Р  и что 
в случае, если одна из стран—

падный Берлин, который никогда участниц договора подвергнется 
не принадлежал и не может при
надлежать Западной Германии. А 
США, Англия и Франция, упорно 
продолжающие оккупацию Запад
ного Берлина, потворствуют за
хватническим притязаниям Бонна.

Вот как представляют себе им. 
периалисты решение германского 
вопроса, которое они именуют 
«воссоединением Германии». Но 
ведь каждому трезвому человеку 
понятно, что Германская Демо
кратическая Республика никогда 
не согласится надеть на себя ка-

вооруженному нападению, другая 
окажет ей немедленную помощь. 
Боннские реваншисты не должны 
также тешить себя надеждой, что 
им удастся осуществить свои при
тязания на Западный Берлин. 
Предостережением для них слу
жит шестая статья договора, в 
которой ясно сказано, что ГД Р  
и СССР «будут рассматривать 
Западный Берлин как самостоя. 
тельную политическую единицу».

Договор показывает боннским 
реваншистам, что их планы «ре
шения» германской проблемы —

это всего лишь пустые мечтания. 
Очень показательно, что именно 
в тот момент, когда товарищ 
Ульбрихт находился в СССР, 
канцлер (глава правительства) 
Западной Германии Эрхард устре
мился в США, чтобы склонить 
правительство США к активной 
поддержке боннских планов. И 
как раз тогда, когда канцлер вел 
переговоры в Вашингтоне, туда 
пришла весть о подписании в Мо
скве договора между СССР и 
ГД Р . По всему видно, что этот 
документ произвел на правителей 
США немалое впечатление. Ка
жется, деятели западных держав 
начинают теперь отчетливее, чем 
прежде, осознавать нереальность 
боннских попыток поглотить ГД Р. 
Не случайно в официальном сооб
щении об итогах бесед Эрхарда 
в Вашингтоне сказано, что при 
решении германского вопроса сле
дует считаться с «общеевропей
ской проблемой безопасности».

Иными словами, боннским поли, 
тикам, пусть не прямо, а косвен
но, но все же указали, что не 
следует лезть на рожон, а нужно 
искать мирного решения герман
ского вопроса. А путь к такому 
решению только один: понять и 
признать тот факт, что есть на 
свете и Германская Демократи
ческая Республика, которая жи
вет и развивается в содружестве 
социалистических государств, и 
что границы ее неприкосновенны.

Я. МАЗОР. 
(ТАСС).

Работорговля в наши дни

Только что закончен произвол- английской газете «Пипл». 
ством итальянский документаль. Этих скованных детей, кото- 
ный фильм о рабстве и работор- рых собираются продать в раб- 
говле в наши дни. Некоторые из ство, операторы встретили в кд- 
кадров фильма опубликованы в раване в пустыне Чад (Африка).

Готовьтесь к выставке цветов
Президиумом Выксунского отделения общества охраны приро

ды решено во второй половине августа провести 7-ю городскую 
выставку цветов и плодов. В  ней могут участвовать все органи- 
зации города и рабочих поселков, уличные комитеты, жилищно- 
коммунальные отделы предприятий, домовые комитеты, школы 
садоводческие коллективы и все любители-садоводы и цветоводы.

Готовиться к выставке нужно уже сейчас с тем, чтобы пока
зать трудящимся все обилие и разнообразие растительного мира 
нашего города.

Готовьте свои экспонаты, фотографируйте в садах клумбы, 
цветники, хорошо озелененные дворы и улицы. Школьники, подго
товляйте различные гербарии, коллекции полезных и вредных 
насекомых!

По всем вопросам выставки еженедельно, по пяуницам, с 15 до 
17 часов во Дворце культуры машиностроителей можно получить 
консультацию, где организовано дежурство членов правления Вык
сунского общества охраны природы.

С. зонов.

Ветераны выбыли из борьбы
Читателям газеты известно, что лурга» провели решающий мяч в 

первый матч на кубок города по ворота ветеранов. Окончательный 
футболу̂  между «Металлургом» и итог встречи 3:2 в пользу фут- 
командой ветеранов закончился болистов металлургического заво- 
вничью, со счетом 1:1, несмот- да, которым и продолжат борьбу
ря на добавочное время.

В минувшую среду команды 
вышли на поле вторично. И сно
ва силы противников были почти 
равными. Лишь незадолго до кон
ца матча футболисты «Метал-

за право обладать почетным тро
феем.

0. ГРИГОРЬЕВ.

Соревнуются сельские 
спортсмены

Ф У ТБО Л

Закончился первый круг ро
зыгрыша первенства района по. 
футболу среди сельских коллек
тивов. Лидируют футболисты 
с. Саваслейки, не потерпевшие ни 
одного поражения. На втором
месте — команда совхоза «В ы к
сунский». Ниже своих возможно
стей выступают футболисты сов
хоза «Кулебакский» и автохо
зяйства.

14 июня начался второй круг 
розыгрыша. Две прошедшие- 
встречи дали ничейный резуль
тат. Матчи между командами 
Саваслейки и Мотмоса, а также 
Ближне-Песочного и автохо
зяйства закончились с одина
ковым счетом 1:1.

Л Е Г К А Я  А ТЛ Е ТИ К А

На стадионе металлургов про
ведены соревнования по легкой 
атлетике среди команд сельских 
школ. ,

В  забегах на 100 метров среди 
девушек первой финишировала со 
временем 14,3 секунды предста
вительница Димарской школы 
Г. Штырова. Она же была пер
вой в прыжках в высоту (125 см) 
и длину (419 см). У юношей по
бедителем на самой короткой 
дистанции был представитель 
Мурзицкой школы В. Чернышев. 
Он, как и Г. Штырова, показал 
лучший результат в прыжках в 
длину и в забеге на 800 метров.

В  беге на 400-метровой дистан
ции среди девушек лучшее время 
— 1 мин. 13,4 сек. — показала 
Н. Анашкина (школа поселкз 
Лесомашинный). В  толкании яд 
ра первыми были А. Шанина 
(Чупалейская средняя школа) и 
А. Салапаев (Мурзицкая школа). 
Результат первой — 8 м. 37 см, 
второго — 10 м. 43 см. Среди 
гранатометчиков победил пред
ставитель школы поселка Лесо
машинный Н. Горбунов. Снаряд, 
пущенный его рукой, упал на от
метке 56 метров.

В заключение была проведена 
эстафета 4x100. У девушек ее 
выиграла команда Туртапинской 
школы, у ребят — команда Мур
зицкой школы.

В командном зачете первое ме
сто заняли спортсмены Чупалей- 
ской, второе — Туртапинской 
школ и школы поселка Лесома
шинный, набравшие одинаковое 
количество очков.

В. А Л Е К С Е Е В ,
председатель ДСО «Урожай».

19 июня, П Я ТН И Ц А
16.40 Д ля детей «С сачком в 

руках».
17.10 «На рубежах семилетки».

Телевизионный экономический ве
стник.

18.00 Л. ЗО РИ Н —  «Д Р У З Ь Я  
И ГО Д Ы ». Спектакль М ХА Т 
СССР имени Горького.

В  перерывах (19.10) — Теле
визионные новости (20.25)— «Чу
деса из дерева». Телевизионный 
очерк.

21.40 Телевизионные новости.
22.10 «Знаете ли вы русскую 

песню?» Викторина.
20 июня, С УББО ТА

15.20 Д ля школьников. В. Ко- 
ростылев и М. Львовский—«Дим- 
ка.невидимка». Спектакль Цент
рального детского театра.

17.50 Телевизионные новости.
18.00 «Для вас, женщины».
18.40 «М У З Ы К А Л Ь Н Ы Й  ГОД 

С ТР А Н Ы ».
19.50 «При исполнении служеб

ных обязанностей». Художествен
ный фильм.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «Н А  О ГО Н ЕК».

Редактор М. М. РОГОВ.

Ремонтная мастерская Выксунского районного узла свя
зи производит регистрацию телевизоров по гарантийному 
ремонту.

Владельцы телевизоров, у которых не истек срок га
рантии, должны поставить телевизоры на гарантийный учет.

Плата за телевизоры не взимается. Телевизорам, стоя
щим на гарантийном учете во время срока его гарантии, 
ремонт радиомастерской производится бесплатно. Можно вы
звать радиомастера на дом с оплатой за вызов в городе 
0—80 коп., в рабочих поселках — 1 руб. 80 коп.

Телевизорам, не стоящим на гарантийном учете, бесплат
ный ремонт не производится.

Адрес радиомастерской: г. Выкса, ул. Белякова, дом 2, 
радиомастерская.

Бедина Нина Дмитриевна, про-
Считать недействительным 

утерянный аттестат зрелости за 
№ Г -5 5 8 2 8 9  об окончаний сред
ней школы, выданный Досча
тинской средней школой на имя 
Батова Геннадия Георгиевича.

живающая в д. Тамболес, улица 
Кооперативная, дом 42, возбуж
дает гражданское дело о растор
жении брака с Бединым Борисом 
Павловичем, проживающим в 
г. Ставрополь-на-Волге, Амурский 
проспект, 91.

Дело слушается в Выксунском: 
нарсуде.

Я я ж а т е
З в о ш м т е

НАШ  А Д РЕС : г. Выкса, Горьковской области,. 
Дом Советов, комната № 11.
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